

Ressort: Sport

Lahm: Zusammenarbeit zwischen Guardiola und Mannschaft sehr gut

München, 02.01.2014, 10:06 Uhr

GDN - Der Mannschaftskapitän des FC Bayern München, Philipp Lahm, hat die Zusammenarbeit zwischen dem Trainer des deutschen Rekordmeisters, Pep Guardiola, und der Mannschaft der Münchener als sehr gut bezeichnet. "Wir können über alles reden. Man kann immer zu ihm kommen, wenn man etwas auf dem Herzen hat oder Vorschläge einbringen möchte", sagte Lahm im Gespräch mit der Internetseite seines Vereins über den Übungsleiter.

Dass Guardiola ihn unlängst als intelligentesten Spieler, den er je trainiert habe, bezeichnete, habe Lahm stolz gemacht. "Es war ein großes Kompliment - vor allem, wenn man bedenkt, wen er schon alles in seinem Leben trainiert hat."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-27739/lahm-zusammenarbeit-zwischen-guardiola-und-mannschaft-sehr-gut.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com